



CONTRA DESAPARICIÓN DE FIDEICOMISOS

Se suman entidades al paro del Poder Judicial

EL SOL DE MÉXICO Y PATRICIA RAMÍREZ

Estiman que alrededor de 44 mil trabajadores se pueden unir al paro nacional

Trabajadores del Sindicato del Poder Judicial de la Federación (STPJ) han iniciado protestas en distintos puntos del país como respuesta a la iniciativa de Morena para extinguir 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial que se discute en el Congreso de la Unión.

En la Ciudad de México, el líder de la agrupación, Gilberto González Pimentel, destacó que este martes frente a las instalaciones del Poder Judicial de cada estado se hará un paro nacional ya que la desaparición de los fideicomisos afectarían sus salarios y prestaciones:

"Las constantes descalificaciones de parte del Ejecutivo federal a la labor que como trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PIF) realizamos todos los días es injusta", expresó González Pimentel.

El secretario general del Sindicato del Poder Judicial de la Federación (STPJ), Gilberto González Pimentel, estimó que 44 mil trabajadores podrían participar.

VERACRUZ, PUEBLA Y MORELOS

También trabajadores del Poder Judicial en estados como Veracruz, Puebla y Mo-

relos han comenzado las movilizaciones para demandar que sus derechos laborales no sean perjudicados por el recorte presupuestal propuesto por Morena que busca extinguir 13 fideicomisos del PIF que representan una cifra de 15 mil millones de pesos.

Además, alrededor de 3 mil trabajadores del poder judicial en Jalisco más los juzgados penales en materia federal se unirán al paro nacional para defender los fideicomisos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y en Tamaulipas las protestas también se han hecho presentes, personal del Poder Judicial en Matamoros y Tampico exigió que el presidente López Obrador no continué los ataques desde sus conferencias mañaneras.

PIÑATA AMLO

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y el Consejo de la Judicatura Federal reprobaron las muestras de violencia simbólica que se presentaron durante protestas de trabajadores del Poder Judicial en la Ciudad de México. Luego de que una piñata con la figura del presidente Andrés Manuel López Obrador fue quemada frente a instalaciones del Poder Judicial.

Este ambiente se dio en la víspera de que la Cámara de Diputados discuta este martes el dictamen para la desaparición de los fideicomisos.



Trabajadores exigen que se respeten sus derechos